



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Référence	<b>2930</b>
Prix	<b>289 000 €</b>

# Coursegoules

## Maison à vendre (06140)

Maison individuelle de deux niveaux à Coursegoules avec vue imprenable sur les montagnes et une exposition plein sud. Cette propriété spacieuse d'environ 100m<sup>2</sup> par niveau est située sur un terrain de 650m<sup>2</sup>. La maison, bien que non terminée, offre un potentiel exceptionnel. Vous aurez l'opportunité de personnaliser chaque détail selon vos préférences et besoins. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

*Detached house of two levels in Coursegoules with stunning views of the mountains and south facing. This spacious property of about 100m<sup>2</sup> per level is located on a plot of 650m<sup>2</sup>. The house, although not finished, offers exceptional potential. You will have the opportunity to customize each detail according to your preferences and needs. Informations on the risks to which this property is exposed are available on the site Georisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)*

## MINASSIAN ESTATE

96, montée de la Bourgade - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

